

Por su parte, la serrablesa **María José Pueyo** también se mostró satisfecha con su tercera plaza. "El año pasado tuve muy buenas sensaciones y me apetecía volver. La pena es que de momento no he podido disputar la victoria, pero algún año será. El maratón de Hamburgo es dentro de 28 días y por eso esta semana era de mucho trabajo, y las piernas no andaban tan frescas como me hubiera gustado. Por eso la marca tampoco es excepcional, pero estoy contenta. Al principio de la carrera he peleado con una africana, pero el objetivo era mantener el ritmo y terminar bien".

El hecho de correr en casa siempre es un acicate, por el calor de la afición. "Sientes que te animan y tratas de hacerlo lo mejor posible, de involucrarte más. Hoy también ha costado más por el frío, porque los primeros diez kilómetros, con el frío y la lluvia, se quedaban los músculos helados".

Otro corredor feliz tras la carrera era el ganador, el keniano **Elijah Kitur**, quien manifestaba que "la carrera ha sido dura por el tiempo que ha hecho, y por eso quizá la marca no ha sido muy buena. Yo he intentado desde el principio correr bien, a un ritmo fuerte, y me ha salido bien para poder ganar. Me ha gustado mucho el recorrido y la carrera en general, la organización está muy bien y he disfrutado de todo".

Y dentro de la nómina altoaragonesa, la satisfacción era más o menos generalizada. El triatleta **Fernando Fañanás**, 23º, afirmaba que "después de un año y medio sin correr una media maratón estoy contento. He salido un poco a la expectativa, no para hacer marca, y al principio me he bloqueado un poco, pero luego todo ha ido mejor. Se trataba de buscar sensaciones".

Juan Carlos Apilluelo, el mejor atleta comarcal, indicaba que "ha sido duro y un día muy malo, aunque en la segunda mitad ha mejorado algo el tiempo. El agua fría me ha hecho mella muscularmente hablando, pero estoy contento porque he mejorado la marca del año pasado".

El jaqués **Alberto Puyuelo**, mejor promesa, se refería a la carrera diciendo que "no he podido calentar mucho, pero creo que he ido de menos a más. Iba a correr un 10.000 que se ha aplazado y por eso he perdido forzar algo más, y pese a la lluvia no se me ha hecho muy duro".

Otro joven atleta de enhorabuena era Javier Mariño, octavo al final. "He ido tranquilo hasta los primeros seis kilómetros, y luego me he visto bien y he ido a por Apilluelo, le he cogido y al final he podido pasarle. Era mi segunda media maratón y la verdad es que estoy contento, aunque con buen tiempo creo que se podría haber visto otra carrera".

Los atletas de Intec Zoiti también estaban contentos por su se-



La serrablesa María José Pueyo. VÍCTOR IBÁÑEZ



Juan Carlos Apilluelo, mejor atleta comarcal. VÍCTOR IBÁÑEZ



El grupo de cabeza duró apenas cuatro kilómetros. VÍCTOR IBÁÑEZ



La carrera se fragmentó en mil pedazos ya desde el principio. VÍCTOR IBÁÑEZ

gunda plaza por equipos. **Josán Orús** aseguraba que "he mejorado marca pero he acabado muy cansado, peor que nunca muscularmente por el frío". Su compañero **Eduardo Alós** añadía que "hemos sido segundos por equipos, que era más o menos el objetivo, en una carrera algo lenta por culpa de la meteorología".

Y la montisonense **Nuria Sierra**, cuarta mujer con una marca de 1 hora y 23 minutos, que mejoró ostensiblemente su mejor crono en la distancia, declaraba que "la subida del final hacia meta era lo más duro. Era la primera vez que corría aquí y me ha gustado. Además me he encontrado bien, aunque no venía con idea de hacer una gran marca, y termino contenta".

Clasificaciones XXXI Medio Maratón Sabiñánigo

Absoluta masculina

1º.- Elijah Kitur (Kenia) 1h.07.04. 2º.- Rachid Najid (Hellín), 1h.07.38. 3º.- Xavier Caballero (Hinaco Monzón) 1h.07.46. 4º.- Abdelgani Elhassany (Medilast Lleida), 1h.08.14. 5º.- Franck Loustau, (Mourenx, Francia) 1h.08.33. 6º.- Mytahir Echchadli (Nerja) 1h.08.43. 7º.- Hicham Lamalem (Kelme Olimpo) 1h.09.45. 8º.- Javier Mariño (Hinaco Monzón) 1h.09.55. 9º.- Juan Carlos Apilluelo (GMS) 1h.11.02. 10º.- El Habib Bouali (Intec Zoiti) 1h.11.08.

Absoluta femenina

1ª.- Tabitha Wambui (Kenia) 1h.18.34. 2ª.- Rut Tebeje (Etiopía) 1h.20.54. 3ª.- Mª José Pueyo (Kelme Olimpo) 1h.21.52. 4ª.- Nuria Sierra (Hinaco Monzón) 1h.23.52. 5ª.- Cindy Breignas (Pau) 1h.25.57.

Mejores aragoneses

1º.- Xavier Caballero (Hinaco Monzón). 2º.- Hicham Lamalem (Kelme Olimpo). 3º.- Javier Mariño (Hinaco Monzón).

Mejores atletas de la comarca

1º.- Juan Carlos Apilluelo (GMS). 2º.- Fernando Fañanás (Club Atletismo Huesca). 3º.- Raúl Gavin (GMS).

Mejores aragonesas

1ª.- María José Pueyo (Kelme Olimpo). 2ª.- Nuria Sierra (Hinaco Monzón). 3ª.- Cristina Jiménez (Kelme Olimpo).

Equipos

1º.- Hinaco Monzón, 3h.29.19. 2º.- Intec Zoiti, 3h.37.57. 3º.- Kelme Olimpo, 3h.44.57. 4º.- Atlético Oroel, 3h.50.09. 5º.- GMS Sabiñánigo, 3h.58.47.

